



‘¡México, despierta, somos tu defensa!’ Así protestan trabajadores del Poder Judicial en San Lázaro

Este lunes se discutirá el dictamen de la reforma judicial en la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados, por lo que trabajadores del Poder Judicial de la Federación acudieron a San Lázaro para protestar en contra de la iniciativa planteada por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Los inconformes se aglomeraron en las afueras del recinto legislativo de San Lázaro, lo que derivó en que personal de seguridad cerrara el acceso principal.

Trabajadores lanzaron consignas como “¡México, despierta, somos tu defensa!”, “Sin Poder Judicial, ¿quién te va a amparar?” y “La gente se pregunta: ¿y esos quiénes son? Somos los garantes de la Constitución”.

Se prevé que la discusión del dictamen pueda extenderse hasta mañana, en el que será el último debate de la actual Legislatura, pues el próximo 1 de septiembre ingresan los nuevos diputados y senadores de la 66 Legislatura.

<https://politico.mx/videos-mexico-despierta-somos-tu-defensa-asi-protestan-trabajadores-del-poder-judicial-en-san-lazaro>